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会 議 の 名 称 令和６年度第１回鴻巣市立中学校の部活動地域移行研究懇話会
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松本 直樹 鴻巣市教育委員会教育部教育総務課長

杉山 賢次 鴻巣市教育委員会教育部学校支援課長

清水 健紀 鴻巣市教育委員会教育部生涯学習課長

竹井 豊 鴻巣市教育委員会教育部スポーツ課長
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会

議

次

第

１ 開会

２ 教育部参与あいさつ

３ 報告事項

（１）部活動地域移行に係る趣旨と経緯について

（２）鴻巣市における学校部活動の地域移行に関する概案

（３）鴻巣市立中学校における部活動地域移行の進め方に関するガイドライン（素案）

（４）鴻巣市立中学校における部活動地域移行の概要及び実施モデルイメージ（素案）

及び先行実施案について

４ 意見交換「鴻巣市の部活動地域移行に向けた先行実施案について」

５ 諸連絡

・令和６年度第２回鴻巣市立中学校の部活動地域移行研究懇話会の開催について

６ 閉会



会

議

の

内

容

（議題）

１ 鴻巣市の部活動地域移行に向けた先行実施案について

（報告事項など）

１ 部活動地域移行に係る趣旨と経緯について

・事務局より説明

２ 鴻巣市における学校部活動の地域移行に関する概案

・事務局より説明

３ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の進め方に関するガイドライン（素案）

・事務局より説明

４ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の概要及び実施モデルイメージ（素案）

及び先行実施案について

・事務局より説明

（主な意見要旨）

・指導者の確保のほか、事務局の設置に係る費用も勘案しなければならない。

・地域移行に伴い、中体連の大会運営の在り方も変わってくるのではないか。

・教職員のアンケート調査では、概ね地域移行に賛成であることがわかる。

しかし、個々の部活動に対する見方・考え方は、多種多様である。教職員

（部活動顧問）と今後受け皿となる地域クラブで話し合う場が必要。

・学校部活動と地域クラブが並存する期間の大会参加について、見通しがある

とよい。

・民間クラブの立ち上げも進んできている。

・地域クラブには、学校部活動の教育的意義を継承してほしい。

・吹奏楽部の指導は、音楽室のほか、教室を複数使用することが想定される。

外部指導者が校内に出入りすることによるセキュリティ面が課題。

（諸連絡）

・令和６年度第２回鴻巣市立中学校の部活動地域移行研究懇話会の開催について

配
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資料１ 懇話会次第及び委員名簿

資料２ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の進め方に関するガイドライン（素案）

資料３ 鴻巣市立中学校における部活動地域移行の概要及び実施モデルイメージ（素案）

及び先行実施案について


